

# 2月 かもめぐみだより

令和3年2月25日(木)

津田このみ学園

3月3日は「桃の節句」。園でも飾られているひな人形を前に、「うれしいひなまつり」の歌を口ずさみながら子どもたちも興味津々です。

## ケロリンピック、大成功！

先日の生活発表会では、雪が降る寒さでしたが、子どもたちのいつも通りの姿を見ていただくことができました。次の日、おうちの人にたくさんほめてもらったことを嬉しそうに話す子どもたちを見て、私たちも嬉しくなりました。

発表会は終わりましたが、役交代をして劇遊びを楽しんでいます。5歳児がかっこよく決めていたセリフは3、4歳児で取り合いに。5歳児に負けないくらい上手に言えるのです。3歳児がかわいい雨粒になって出てくる場面に出てきたのは・・・なんと5歳児！ひそかに可愛さに憧れていたのでしょうか。そして、シンクロの場面はみんな出てきて大きな輪になり、とっても楽しそうです。

劇の中で友達を気にかけて、助け合ったり協力したりする姿がたくさん見られました。また、5歳児の姿を、3、4歳児が見て学び、憧れがまたさら大きくなり、進級を楽しみにしています。

## 3月は楽しみがいっぱい！ 小学校ってどんなところ？

先日、子どもたちと「もうすぐ3月だね」と話していると、かもめぐみで過ごす時間はあと何日だろうという話題になり、カレンダーを持ってきて数えてみました。「赤いところは日曜日だからお休みね」「1、2、3、4、5・・・24、25、26!」「えー!26回?!」この数を多いと感じたのか少ないと感じたのかはわかりませんが、子どもたちも驚いていました。3月にみんなでやりたいことを話し合い、カレンダーに予定をたくさん書き込みました。残りの日々を一日一日大切に過ごし、充実した時間となるよう見守っていきたいと思います。

先日、英賀保小学校から学校紹介のDVDをいただきました。下駄箱やトイレ、教室や体育館など小学校の中の様子をお兄さんやお姉さんが説明してくれていました。「水道はこのみさんと一緒に自動だね」「遊具大きいな!」と5歳児もワクワクしながら見ていました。就学に向けて期待と不安と寂しさと...きっと保護者の方も同じ気持ちだと思います。映像を見た子どもたちは、入学を楽しみに目をキラキラさせて小学生の話聞いていました。

## ワクワクお弁当給食、投票しました！

3月19日に予定しているお楽しみ給食！今年は給食の先生が給食弁当を作ってくれることに！メインのお魚とお肉が選べるようになっていて、当日は自分が選んだメニューのお弁当が届きます。メニューを前に「う～ん・・・迷う～!」と悩んで決められない様子。右の画像の子は、大分悩んでお魚に決めました。「あ～、早く食べたいな」と待ちきれないようです。また、3月の給食のメニューは5歳児に事前にアンケートをとって人気だったメニューが登場します！

